

# 平成29年度全国労働衛生週間

**全国スローガン 【働き方改革で見直そう みんなが輝く 健康職場】**

**当社スローガン 【健康診断 ストレスチェック 所見無しは 家族と会社の宝物】**

**… 10月1日～10月7日・準備期間:9月1日～9月30日 …**

## ～ 社長メッセージ ～

平成29年度全国労働衛生週間を迎えるにあたりご挨拶を申し上げます。平素より、当社の事業推進並びに安全衛生委員会を中心とした労働災害防止活動に、多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

全国労働衛生週間は、働く人の健康保持・増進等の重要性について認識を深め、心身ともに健康で、誰もが安心して働く職場づくりを目指して毎年実施されております。当社では、この機会に、自主的な労働衛生管理活動の大切さを見直し、積極的な健康づくりに取り組んでまいります。

平成28年の建設業における労働災害は過去最少を記録し、業務上疾病による被災者数も過去最少となりました。しかしながら、千葉県内では、年明け早々、死亡災害が激増し、千葉労働局を中心に『なくそう死亡災害！運動ちば2017』の活動が展開されております。

一方、建設業における精神疾患による労災補償請求が増加傾向にあり、過去最多を記録しました。また、病気の治療を受けながら仕事をする方が全産業の労働人口の3分の1を占めるなど、「働き方」が課題としてあげられております。

本年度の全国労働衛生スローガンは「働き方改革で見直そう みんなが輝く 健康職場」であります。当社のスローガンは「健康診断 ストレスチェック 所見無しは 家族と会社の宝物」としました。本週間において実施する「安全パトロール」では「作業場所・事務所内の整理整頓の状況」「危険・有害物の保管状況」を引き続き重点項目として点検を実施いたします。「緊急事態対応訓練」としては「火災避難訓練」「他埋設物破損対応訓練」「生ガス着火対応訓練」を本週間に実施いたします。

尚、定期健康診断の結果で、何らかの所見を有する者、または面談を希望する者には、優先的に産業医との面接指導を実施し、生活習慣の改善並びに医師による治療を速やかに行うよう指導しております。また、健康で安心して働く職場環境形成の促進のための「安全衛生教育」を引き続き開催しておりますので、社員はもとよりビジネスパートナーの皆様にも積極的な参加をお願いいたします。

各職場における皆様には、本年度の労働衛生週間における当社の「週間行事」を確実に実施し、引き続き実効ある安全衛生活動を積極的に実施していただけますよう重ねてお願い申し上げ、平成29年度全国労働衛生週間における冒頭の挨拶といたします。



平成29年9月25日  
不二公業株式会社  
代表取締役 小原 智